

11月号 November 花背校だより

京都市立花背小中学校 校長 浦 一夫
〒601-1105 京都市左京区花脊別所町636
電話(746)0131 FAX(746)0272



最後までがんばったマラソン大会

11月13日にマラソン大会を実施いたしました。前日からの雨も上がり、マラソンにはちょうどいい気温となりました。道路も新しく舗装されている部分が多く、子どもたちにとっては大変走りやすい状況となっていました。

走行距離については、子どもたち自身がマラソン練習を継続してきた結果から、自分が挑戦しようと思う距離(4km, 6km, 8km, 10km, 12km)を選びました。各スタート地点まではスクールバスで送ってもらい、スタート時間までウォーミングアップを行い、体調を整えました。

ゴールの元堰源小中学校までは、走るペースを調整しながらどの子どもたちも、「あの電柱まで頑張ろう」「あの家までがんばろう」と力を振り絞って走り抜きました。体調が万全でなかった子どもたちも、応援する側として参加し、全員が参加することができました。

沿道で応援旗を振って応援していただきました地元住民の方々や保護者の方々には、冷たい風が吹く中、子どもたちのためにお声をかけてくださいって本当にありがとうございました。長い距離を走る時は、自分の心の中に「もうやめよう」「もう走れない」など色々と思いが出てきます。しかし、旗を振って応援していただく様子や「がんばれ！」の声援を聞くと、「よし、がんばろう！」という力が湧いてきます。今年度のマラソン大会も応援側と走る側が一体となった素晴らしい大会として終えることができました。



京ベビーハウス堰源の幼児の皆さんから、とってもかわいい「完走メダル」をいただきました。

みんな仲間だ！生徒会キャンプ

11月9日～11月10日、1泊2日で「生徒会キャンプ」を行いました。自分たちで考えた夕食の献立(チャーハンとコロッケ)のうち、コロッケは3チームに分かれで味対決をしました。辛いコロッケ、梅干しコロッケ、さつまいも・チーズ＆ハム・カレー味の3種のコロッケというバリエーションに富んだ“作品”ができ、みんなでおいしくいただきました。

お腹いっぱいになった後は、ホラー映画の鑑賞ときもだめし。普段過ごしている校舎でも、真っ暗になるととても怖いものです。(そうは言うものの、きもだめしの仕掛けよりも、怖がる仲間を見ている方が面白かったかな？)

翌日は牛乳パックを活用したホクホクのホットドッグをほおばり、解散時間までグランドでめいっぱい走って遊びました。あと1年半でお別れする校舎での宿泊は、忘れられない思い出になるでしょう。

【9年生担任：十塚千景】



『いらっしゃいませ！』別所井戸端展

10月28日に別所井戸端展が行われました。花背小中学校からは、5年生児童手作りの「ちりめん入り花山椒」と7～9年生手作りの「ハーブティ」(オレガノ・アップルミント)を販売いたしました。どちらの商品も児童生徒が心を込めて手作りしたものです。

その甲斐あって、両商品とも完売いたしました。売上金は、子どもたちで話し合って、花背小中学校の全児童生徒へ還元できるよう考えていくます。いろいろご協力いただきました地域の皆様方に感謝いたします。



瞬く星★市民天体観望会

11月19日の夕刻から市民天体観望会(青少年科学センター主催)を行いました。前日からの冷え込みのため、当日の朝は花背地域が雪景色となっていました。観望会の実施も危ぶまれたのですが、午後から徐々に晴れ間が見え始め、開催時間には綺麗な冬の星空となりました。

観望会には50名の参加者がありました。始めて天体観測についての楽しいお話しや「月齢早見盤」の見方を教えていただいた後、前庭へ出て実際に天体観測を行いました。

月のクレーター(でこぼこの穴部分)を鮮明に見ることができ、改めて月の美しさに触ることができました。

また、「アルビレオ」という二重に見える星や「すばる」という6つの星が集まっているものも見ることができました。

冷たい空気の中での観望会でしたが、心は星や月の美しさに感動して温かく感じた一夜でした。



2年生の発表会

11月5日の全校集会で、2年生が国語科で学習した「あつらいいなこんなもの」という発表をしました。

それは、自分がこんな物が世の中にあつたら便利だろうな、というものを絵に表し言葉で表現する学習です。「虫はらいロボット」「お金出るん出るん」「とてちはやいん」「宝ボコボコ」「飛行機マン」「パン作りましん」という名前の物が考案されました。

自分が考案した物がどんなに便利な物なのかということを一人ずつ説明をしました。説明の後で、質問を受け付けました。他の学年の児童生徒からの質問にもしっかりと答え、時折、笑いが出るような楽しい発表会ができました。



フレンズの駅伝練習会

11月17日の午前中に、鴨川の出雲路橋から葵橋までの東西の河川敷を周回して個人のタイムを計りました。大会当日(2月)に向けて、フレンズ(花背・鞍馬・静原・中川・雲ヶ畠・宮隣・新洞)の各校の選手は毎日の練習に余念がありません。フレンズ全員の選手が一杯走りきることを願っています。ご都合が付きましたら、応援をよろしくお願いいたします。